

LO QUE ESTÁ

PASANDO EN

EL SALVADOR

NOS INCUMBE

A TODAS



IM-DEFENSORAS

LO QUE ESTÁ PASANDO EN EL SALVADOR NOS

INCUMBE A TODAS, pues se trata de la expresión más diáfana y consolidada del modelo de sociedad que los poderes fácticos de la región pretenden implantar en cada uno de nuestros países.

- La consolidación de un modelo de país tecno-capitalista y patriarcal.
- La implementación de políticas autoritarias de mano dura.
- La reactivación de las políticas extractivistas.
- La aprobación de marcos legales que fiscalizan y restringen el derecho de la población a organizarse.
- El uso estratégico, fáccioso y misógino de los entornos digitales.
- La proliferación de narrativas anti-feministas y anti-derechos; y negación de avances logrados en el reconocimiento de derechos en procesos de litigio y sentencias de la CorteIDH.

Durante los últimos meses, decenas de defensoras de derechos humanos y periodistas se han visto obligadas a salir del país; muchas organizaciones han tenido que cerrar o replantear su trabajo; decenas de liderazgos comunitarios y personas defensoras de derechos humanos han sido criminalizadas y están presas, es el caso de **Ruth López**, de la organización Cristosal.

**MÁS INFORMACIÓN Y DATOS
SOBRE LA SITUACIÓN DE LAS
DEFENSORAS DE DERECHOS
HUMANOS EN EL SALVADOR**

